

六郷まちづくり協議会だより

「六郷ふれあいフェスタ in 青葉台CC」が盛大に開催!! ◀ 地区センター部会

11月13日(日)青葉台コミュニティセンターを会場に「第39回六郷ふれあいフェスタ」が開催されました。コロナ禍でここ2年間は展示を中心としたフェスタでしたが、今年はスローガン「あなたが主役! できることから一歩ずつ!」を掲げ、復活出来るものを少しづつ取り入れ

ました。屋内では発表を再開し、屋外ではみたらし団子、焼き芋、玉コンニャクなど出店数も増やしました。さらに時間も午後2時まで延長しました。詳しい様子は、先に回覧した「六郷地区センターだより(まち協ホームページにも掲載)」をご覧ください。

六郷まち協: 地区センター部会は、連合自治会と協働し、今後もコロナ感染化であっても、感染対策も徹底した中で、未来の子どもたちへ「つながる」ことを目指して頑張ります。

お陰様で会場には、約1,000人の方にご来場いただき、大盛況で終えることができました。ご協力いただきました皆さん本当にありがとうございました。



▲ 開催前のスタッフのミーティングの様子。



▲ 双葉っ子太鼓は元気いっぱいでした。



▲ 「ここくる」さんのヤギさんも来ました。



体育部会のヨーヨー釣りと風船プレゼント。▼



▲ 青少年健全育成部会の楽しいゲーム大会。



『スポーツフェスティバル六郷』が開催！！◀ 体育部会

まち協体育部会主催の 9 種類の軽スポーツを楽しむ「スポーツフェスティバル六郷」が、11月 19 日に六郷小学校体育館と横駐車場で 3 年ぶりに開催されました。この行事は、競技性より遊び感覚の中で軽スポーツを多くの人に参加してもらうことを目的としています。

当日は六郷地区のスポーツ推進員・スポーツ指導委員・スポーツ委員の約 30 名のスタッフの皆さんのが指導・お手伝いする中で、9 種類の軽スポーツを 72 名の子ども達が楽しみました。



▲ 開催前のスタッフのミーティングの様子



▼ ビンゴ輪投げ



▼ ペーターボード



▼ ボッチャ

- ◆ ビンゴ輪投げ
- ◆ ペーターボード
- ◆ 洗面器お手玉投げ
- ◆ フラフープ
- ◆ ボッチャ
- ◆ 繩くぐり
- ◆ サッカードリブル
- ◆ ディスクゲッター
- ◆ スカイクロス

▼ フラフープ



花壇の植え替え(冬)」を実施！！◀ 環境美化部会



環境美化部会の皆さんには、10 月 19 日と 20 日午前中、六小通りと極楽寺通りの花壇の植え替えを行いました。植え作業は草取り、整地、定植と大変な手間のかかる作業ですが、皆さん楽しみながら参加しています。特に「みどり・花いっぱい運動」での皆さん之力は、頼りになる協力者です。作業していただいた皆様、お疲れさまでした。



▲ 極楽寺通りの花壇の様子。



▲ 六小通りの花壇の様子